

From: [Bui Ngoc Chau](#)

Date: Mon, 31 Mar 2008 19:41

Ci-dessous mes préférences pour la rencontre mondiale AEJJR 2009.

Cordialement.

Chau

Rencontre AEJJR Mondiale 2009

L'AEJJR compte organiser en 2009 une grande rencontre mondiale des anciens élèves de notre lycée, toutes promotions confondues. Pour la bien préparer, nous lancerons au cours des prochains jours des mini sondages pour connaître vos desideratas.

En voici les premières questions

A – Où aimez vous que cette rencontre se fasse ?

Vietnam

B – Quelle serait la période idéale ?

Juillet

Autre date : Noel-Nouvel An

C – Comment voyez vous cette rencontre ?

Au cours des sorties communes avec gala de clôture

De : [Le Chi Thien](#)

Envoyé le : Lundi, 31 Mars 2008, 9h09mn

Pour le sondage Réunion mondiale de JJR :

Lieu: Paris

Semaine avec Gala de clôture

De : [thanhle](#)

Envoyé le : Dimanche, 30 Mars 2008, 13h58mn

Chers Amis,

Je pense que la réunion peut se faire à une période où les billets d'avion ne soient pas chers (période creuse).

Si c'est le VN , il faut la période avant le Têt (Novembre -Décembre) : fin saison des pluies et chaleur. Avant le Têt il y a peu de monde dans les hôtels. Ceci facilite le marchandage des prix de location.

cordialement

hdtuyen

De : [Sony Nguyen-Phu](#)

Envoyé le : Samedi, 29 Mars 2008, 21h01mn

Chers Tous,

Pour le Sondage du Gala Mondial 2009 de AEJJR :

A : 3 (VIETNAM)

B : 1 (Juillet)

C : 3 (Circuit VN + Gala en clôture)

Amitiés à Tous,
Ng Phu Son JJR 64

De : [Robert TRUONG TAN TRUNG](#)
Envoyé le : Samedi, 29 Mars 2008, 20h46mn

CHERS TOUS

SONDAGE pour le 1er GALA MONDIAL de L'AEJJR en 2009

A3 ...(pour l'Âme / l'Esprit, le Coeur et +++)

Et au risque de me répéter :
"Ta vè ta táam ao ta... dù trong dù đực... ao nhà vẫn hơn"... etc !!! etc !!!

B2

C1

AMITIES et GROS BISOUS à TOUS

Robert Truong Tan Trung... (ou R TTT)

De : [Yann BURFIN](#)
Envoyé le : Samedi, 29 Mars 2008, 12h41mn

Je prendrais ma retraite début 2009. Donc pour répondre au sondage :
- n'importe où
- n'importe quand
- sorties communes avec gala de clôture.
Pour moi l'important est que l'on puisse se voir le plus possible et ne de pas être un facteur bloquant.
Amitiés à tous (pour l'instant je retourne travailler).
Yann

De : [Van Schramm](#)
Envoyé le : Samedi, 29 Mars 2008, 9h59mn

Chers amis:
Comme nous avons discuté les retrouvailles de 2010 en Californie, Europe sera mon premier choix.
Je préfère un long weekend avec un gala pour clôture. Je dois rester en Californie en Juillet pour fêter l'anniversaire de ma mère. Autrement, les autres détails ne sont pas aussi importants.

Cam Van

De : [Phong Le](#)
Envoyé le : Vendredi, 28 Mars 2008, 1h00mn

A – Où aimerez-vous que cette rencontre se fasse ?
2 – Etats-Unis (Southern California)

B – Quelle serait la période idéale ?

1 – Juillet

C – A – Où aimerez-vous que cette rencontre se fasse ?

4 – Autre idée : Je serais absolument ravi si une visite au Yosemite National Park pouvait être incorporée au programme

Cordialement,

Le Trac Phong JJR/MC 71

De : [Nguyen Quoc Lam](#)

Envoyé le : Jeudi, 27 Mars 2008, 7h12mn

A - 1

B - Octobre

C - 1

Quốc-Lâm NGUYEN

De : [Dufresne](#)

Envoyé le : Jeudi, 27 Mars 2008, 2h11mn

Bonjour à tous,

Je suis complètement d'accord sur les réflexions et les propositions de Nguyen Cong Han. Si on doit faire un grand évènement c'est à la source qu'il faut le faire c'est-à-dire à Saigon dans notre lycée. C'est notre point commun à tous.

Quant à la bonne période dans l'année peut être les vacances pour permettre un plus grand nombre d'entre nous d'y participer.

Amitiés à tous,

Daniel Dufresne JJR62

De : [thanhle](#)

Envoyé le : Samedi, 22 Mars 2008, 20h09mn

Chers amis,

Le VN c'est notre point d'origine comme dit RTTT, mais Paris est notre 2ème pays .En regardant la question financière pour le déplacement, je pense que ceux qui vivent au VN n'ont pas la possibilité facile comme nous à l'étranger .C'est pourquoi plus il y a de rencontres mieux ça vaut.

Que pensent ceux qui sont aux USA et autres pays pour "nổi lại vòng tay liên lạc địa" ?

cordialement

hdtuyen

De : [Georges Nguyễn Cao Duc](#)

Envoyé le : Samedi, 22 Mars 2008, 14h22mn

Les amis, c'est vrai que Saigon est bien, mais je penche pour Paris, mais seulement pour le 1er gala mondial, car : la particularité de notre lycée par rapport aux autres lycées saigonnais est d'avoir été français, donc il serait bien que le 1^{er} gala rassemble également nos profs et nos amis de souche européenne ; les profs sont déjà âgés, ce sera peut-être leur seule occasion d'y être, et les copains Français sont moins enclins à se déplacer. Après, les autres galas mondiaux pourront être célébrés à Saigon. Robert TTT a raison de rappeler que notre mare peut

être limpide ou non mais que c'est la nôtre. Mais elle est partiellement française, s'agissant du lycée.
Amitiés à tous

De : [Robert TRUONG TAN TRUNG](#)

Envoyé le : Samedi, 22 Mars 2008, 14h06mn

CHERS AMIS ET CONDISEIPLES de JC ,JJR puis LQD

IDEM JE SUIS D'ACCORD AVEC anh TUYEN (THANH LE) et N.C.HAN...

AVEC en 2è CHOIX PARIS parce que beaucoup de nos anciens »PROFS »et certains de nos condisciples, déjà âgés habitent en FRANCE, ne pourront pas faire un si long DEPLACEMENT.

CAR ON A TOUS EN MEMOIRE ET MEME DANS NOTRE SUBCONSCIENT :

« TA VE TA TAM AO TA... DU TRONG DU DUC... AO NHA VAN HON « etc..etc...

MAIS EVIDEMMENT QUE JE ME PLIERAI à LA MAJORITE !!!!!...
DEMOCRATIE !!! DEMOCRATIE !!! OBLIGE

AMITIES et JOYEUSES PAQUES à TOUS pour DEMAIN

Robert TRUONG TAN TRUNG

De : [thanhle](#)

Envoyé le : Samedi, 22 Mars 2008, 13h29mn

Chers amis,

Je pense que c'est une très bon raisonnement qu'il faut approfondir .

salutations

hdtuyen

De : [Han NGUYEN CONG](#)

Envoyé le : Vendredi, 21 Mars 2008, 17h43mn

Je pense que pour le gala mondial de CLJJR il faut –personnellement- coûte que coûte organiser à la SOURCE c'est-à-dire à Saigon. Ce sera une occasion pour faire comprendre à la diaspora à SG la puissance en nombre et en... célébrités de cette vieille enseigne « Lycée Chasseloup Laubat » puis après « Lycée Jean Jacques Rousseau » qui devient maintenant Lycée LE QUY DON.

Même si c'est possible d'organiser un « THE d'HONNEUR » au sein même du Lycée pour que les générations actuelles et futures des lycéens qui y fréquentent sachent quelle chance qu'ils ont choisi de fréquenter ce Lycée célèbre. Et pourquoi pas des conférences pluridisciplinaires en présence des spécialistes en matière d'enseignement, de sciences et de techniques etc. (et surtout pas de politique !) Le gouvernement vietnamien prône pour le moment l'aide des spécialistes vietnamiens à l'étranger pour venir à l'aide à l'économie du VN, pourquoi ne voyons nous pas en cette occasion manifester notre présence sur le sol natal...

Oui ! il faut commencer si c'est possible à réfléchir à cette réunion qui aura un point d'impact au renom des vietnamiens à l'étranger de notre Association.